

Presse Nationale

> Politique



Visite d'Etat en Côte d'Ivoire, Macky Sall : « Le Président Ouattara incarne pour nous la voie de la sagesse »

En visite d'Etat en Côte d'Ivoire, depuis hier, le Président sénégalais, Macky Sall, a été reçu par son homologue, Alassane Ouattara. « J'ai beaucoup de respect, de considération pour le Président Ouattara. C'est un aîné attentionné, qui a un grand sens de l'histoire, et des relations humaines. Il incarne pour nous, la voie de la sagesse, de la continuité de l'histoire. C'est pourquoi au-delà du cachet officiel, ma visite révèle aussi, une dimension familiale, parce que nos deux peuples sont liés par un brassage socio-culturel de longue date. C'est dire qu'entre nos deux pays, les relations sont d'abord des relations humaines, avant qu'elles ne soient politique et économique » a dit Macky Sall.



Visite d'Etat du Président sénégalais en Côte d'Ivoire : Ouattara et Macky Sall signent 5 accords de coopération

Au cours d'une audience entre les Présidents ivoirien Alassane Ouattara et sénégalais Macky Sall, le 20 juin 2019 à Abidjan, cinq accords bilatéraux ont été signés. Il s'agit d'un accord de coopération en matière d'habitat social, d'un accord de coopération dans le domaine de l'énergie et du pétrole, d'un accord de coopération et d'échanges cinématographiques, d'un protocole de coopération cinématographique entre le ministère ivoirien de la Culture et de la Francophonie et le ministre sénégalais de la Culture et de la Communication et enfin d'un accord de coopération commerciale entre la Côte d'Ivoire et le Sénégal.

> Economie



Monnaie unique de la CEDEAO : Voici comment l'appellation « ECO » a été choisie

La mise en place de la monnaie unique de la CEDEAO a connu une avancée significative à Abidjan. Ce, dans le cadre d'une réunion des ministres de l'Economie et des gouverneurs de la CEDEAO. Un consensus a été trouvé autour de la monnaie commune appelée « ECO ». Ce choix a été fait en tenant compte de l'identité de la CEDEAO (40%), la signification (25%), la facilité de prononciation (20%) et la créativité (15%). Les 15 Etats de la CEDEAO sont mobilisés pour remplacer le FCFA à partir de 2020.



Boulevard de Marseille : le ministre Amédé Kouakou s'imprègne des travaux

Le ministre ivoirien de l'Equipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a visité le 20 juin 2019 le chantier d'élargissement et de renforcement du Boulevard de Marseille à Abidjan-Marcory dont les travaux ont été lancés le 27 octobre 2017.



Coopération Guinée-Côte d'Ivoire : Un forum économique s'ouvre, aujourd'hui, à Abidjan

Dans le cadre de la coopération ivoiro-guinéenne, un forum économique s'ouvre, aujourd'hui 21 à Abidjan-Plateau. 400 participants et chefs d'entreprise sont attendus. Ce sera l'occasion pour eux, de partager leurs expériences lors des rencontres et ateliers en plénières. Ces acteurs interviennent dans divers secteurs d'activités notamment l'agriculture, l'industrie minière, pétrolière et gazière, la pêche, le tourisme, l'artisanat, le commerce, entre autres.

Situation économique : Ouattara échange avec le patron du groupe Société générale



Le Président ivoirien Alassane Ouattara a échangé le 19 juin 2019 à Abidjan, avec le président du Conseil d'administration de la Société générale, Lorenzo Bini Smaghi, qui a renouvelé l'engagement de son Groupe à soutenir le développement économique et social de la Côte d'Ivoire à travers, notamment le financement des infrastructures, du secteur agricole et des Petites et moyennes entreprises.



Inclusion financière de Côte d'Ivoire : La stratégie nationale mise en route

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, procédera, le 26 juin 2019 à l'Auditorium de la Primature au Plateau, au lancement officiel de la Stratégie Nationale d'Inclusion Financière (SNIF) 2019-2024. L'objectif visé à terme est de rehausser le taux national d'inclusion financière estimé à 40% en 2017, à 60% en 2024. Créée le 30 mai 2018, l'Agence de Promotion de l'Inclusion Financière de Côte d'Ivoire est chargée de la mise en œuvre, sur une période de cinq ans, de cette stratégie nationale.

> Société



Réinsertion socio-économique : 935 ex-migrants réinsérés dans le tissu économique

Le gouvernement ivoirien et ses partenaires se sont engagés à faciliter le retour et la réinsertion des socio-économique des migrants irréguliers. A ce jour, 935 personnes ont bénéficié d'un accompagnement en termes de formation professionnelle et de création d'activités génératrices de revenus, notamment dans les métiers du bâtiment, de la production animale et de l'agriculture.



Assemblée nationale : Le projet de loi portant code forestier adopté

Le jeudi 20 juin 2019 à Abidjan-Plateau, le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi, était face aux députés pour présenter le projet de loi portant code forestier. Ce projet a été adopté par l'ensemble des 31 députés présents. L'objectif visé est d'inverser la tendance afin que la Côte d'Ivoire, tout en poursuivant de façon harmonieuse son développement économique et social, respecte ses engagements nationaux et internationaux dans un contexte de lutte contre le réchauffement climatique.



Programme social du Gouvernement, Aimée Zébeyoux : « Le programme s'inscrit parfaitement dans l'approche des Droits de l'homme »

« Le Programme social du Gouvernement (Ps-Gouv) œuvre parfaitement à la promotion et à la protection des Droits de l'Homme. Étant entendu que ces droits englobent le droit à la santé, à l'éducation, au logement, au travail et à un emploi décent et à l'eau potable », a fait remarquer, la secrétaire d'Etat en charge des Droits de l'Homme, Aimée Zébeyoux, Elle était l'invitée, hier, de la « Tribune de l'AIP ».



Migrations des enfants : Ly Ramata appelle à une mobilisation nationale

La ministre ivoirienne de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a appelé tous les Ivoiriens, sans exception, à se mobiliser contre les migrations à risques des enfants. C'était à la faveur de la 29^e journée de l'Enfant africain célébrée, récemment, sur le thème : « Luttons contre les migrations à risques des enfants afin de garantir leurs droits ».

> Sport



CAN 2023/ Stade d'Ebimpé : Les travaux réalisés à 77%

Les travaux du stade d'Ebimpé avancent à grand pas. Un peu plus de deux ans après son lancement, les travaux de construction du stade Olympique d'Anyama ont été réalisés à 77%.

A l'International

> Politique



L'opposition boycotte la fin du dialogue sur la réforme de la CEI

Les discussions autour de la Commission électorale indépendante (CEI) touchent à leur fin. Mercredi 19 juin, le gouvernement rencontrait une dernière fois les partis d'opposition et la société civile pour les conclusions sur l'avenir de la CEI. Mais après cinq mois de pourparlers, les partis d'opposition ne sont pas satisfaits et ont même boudé la réunion du jour. Le PDCI, la plateforme Ensemble pour la démocratie et la

souveraineté (EDS), le parti Liberté et démocratie pour la République (Lider) et d'autres partis d'opposition ont boycotté la réunion.

Vu sur le Net

> Economie



Journées portes ouvertes à l'Ande: Pr. Joseph Séka Séka visite les stands d'exposition

Plusieurs activités ont meublé la Quinzaine nationale de l'Environnement et du Développement durable (Qnedd) qui s'est tenue, du 5 au 17 juin, à Abidjan et à l'intérieur du pays, avec notamment les Journées portes ouvertes de l'Agence nationale de l'environnement (Ande). Lors de cette festivité, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, s'est rendu, le 14 juin, sur les stands d'exposition pour s'imprégner des réalités des structures sous sa tutelle.



Projet d'équipements des zones rurales en pompes éco-solaires : le ministre de l'Hydraulique à la tête d'une mission interministérielle en Allemagne

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba était récemment (du 12 au 16 juin 2019) à la tête d'une mission interministérielle en Allemagne dans le cadre du projet d'équipement des villages de pompes éco-solaires. Le projet vise, en effet, à remplacer progressivement les pompes à motricité humaine dans les zones rurales par des pompes éco-solaires.

> Société



Couverture maladie Universelle : l'Agence Emploi Jeune lance le recrutement de 1800 agents d'accueil

Dans le cadre de ses activités, la Couverture maladie universelle (CMU) a lancé depuis le mardi 18 juin, un recrutement de 1800 agents d'accueil pour les établissements sanitaires sur toute l'étendue du territoire ivoirien. Selon le communiqué signé de l'Agence Emploi jeune, les personnes intéressées doivent être de nationalité ivoirienne, âgées de 18 à 40 ans. Elles sont invitées à postuler dans leurs lieux de résidence et devront réunir les documents suivants : une photocopie du diplôme (Bac ou équivalent), la photocopie de la pièce d'identité, une lettre manuscrite de motivation et un CV. Les inscriptions se font également sur internet via www.emploijeunes.ci

> Sport



CAN 2019: Éléphants, supporters et journalistes ivoiriens arrivés au Caire

Après leur préparation successivement en France puis à Abu Dhabi, les Éléphants de Côte d'Ivoire sont arrivés ce jeudi en fin de soirée au Caire (Égypte) où ils doivent prendre part à la 32ème édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN), la première à 24 équipes. Ils ont été précédés à l'aéroport international du Caire par la forte délégation des bruyants supporters du CNSE et des journalistes accrédités pour la compétition, accueillis par l'ambassadeur SEM Ezouan Timothée. Le ministre ivoirien des Sports, Danho Paulin est lui attendu ce vendredi.

Agence de Presse

> Politique



La Côte d'Ivoire et le Sénégal pour une meilleure synergie d'action contre le terrorisme

La Côte d'Ivoire et le Sénégal veulent mieux coordonner leurs actions pour combattre le terrorisme et l'extrémisme, a indiqué jeudi le Président ivoirien, Alassane Ouattara, à l'issue d'une audience avec son homologue sénégalais, Macky Sall, en visite d'Etat de 72 heures en Côte d'Ivoire. « Nous avons insisté sur la nécessité pour nos deux pays de mieux coordonner et combattre l'extrémisme et le terrorisme, car nos pays voisins tels que le Mali, le Burkina Faso et même le Niger et le Nigéria connaissent de graves difficultés par rapport à cette situation et ce sont des dossiers qui nous intéressent au plus haut point », a évoqué Alassane Ouattara.

> Economie



Après le CITHA, une table-ronde annoncée à Dubaï pour booster le tourisme en Côte d'Ivoire

Après la 2ème édition de la Conférence sur l'investissement touristique et hôtelier en Afrique (CITHA) qui s'est tenue mercredi à Abidjan, la Côte d'Ivoire sera représentée en juillet à Dubaï par le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana à la Table-ronde des bailleurs en vue de chercher des stratégies pour booster le secteur touristique. Clôturant la CITHA mercredi à Abidjan, Siandou Fofana a précisé que cette table-ronde des bailleurs verra la participation des fonds souverains et d'investissements des pays du Golfe.

> Société



PsGov : Les longues périodes de détention préventive en voie de résorption (Aimée Zébéyoux)

La Côte d'Ivoire s'est dotée d'instruments pour accélérer le traitement des dossiers des personnes en détention préventive dans les prisons et centres de détention, a assuré, jeudi, la secrétaire d'Etat auprès du Garde des sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'homme, chargée des Droits de l'homme, Aimée Zébéyoux. Invitée de la 12ème Tribune de l'AIP sur le thème de « La Place des Droits de l'homme dans le Programme social du gouvernement », la secrétaire d'Etat en charge des Droits de l'homme a affirmé que la réforme du code de procédure pénale facilite la célérité du traitement des dossiers qui n'excède désormais plus 18 mois de détention préventive.



Les réfugiés invités « à sortir de l'état d'assisté » pour se prendre en charge

La 19ème Journée internationale des réfugiés a été célébrée, jeudi à Toulepleu, dans l'ouest ivoirien. A cette occasion, le préfet de Toulepleu, Brahim Cissé, a lancé un cri de cœur à l'endroit des 78 réfugiés arrivés le 19 juin du Libéria. L'autorité administrative a insisté sur la nécessité « de sortir de l'état d'assisté pour se prendre en charge », souhaitant que l'arrivée successive des réfugiés « contribue valablement à la cohésion sociale et au retour définitif de la paix en Côte d'Ivoire et en particulier dans le Cavally ».



Joseph Séka Séka demande le soutien des populations de Toumodi pour lutter contre l'orpaillage clandestin

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a invité les populations à aider le gouvernement à lutter contre l'orpaillage clandestin qui détruit l'environnement, lors de la célébration de la Journée mondiale de lutte contre la désertification et la sécheresse. « La Côte d'Ivoire n'est pas un pays désertique mais le désert est à nos portes. Nos activités incontrôlées ont énormément contribué à cela notamment l'orpaillage clandestin. Ne vendez plus vos terres aux orpailleurs. Car leurs activités détruisent non seulement les terres mais aussi tout l'environnement. Aidez le gouvernement à mettre fin à ces pratiques », a signifié Pr Séka.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.